

<行事予定>

日	曜日	行事
1	月	
2	火	スイミング
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	流しそうめん(すみれ・さくら組)
7	日	
8	月	
9	火	スイミング
10	水	
11	木	山の日
12	金	
13	土	お盆
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	集金日
18	木	
19	金	誕生会・職員会議
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	スイミング
24	水	
25	木	
26	金	マリエント見学(さくら組)
27	土	
28	日	
29	月	避難訓練(火災)
30	火	スイミング
31	水	



8月の園だより

令和4年8月1日発行 吹上保育園
~8月に寄せて~

先月は、すっきりとしないお天気が続き、子どもたちも大好きなお外遊びができなくてちょっと残念そうでした。でも各クラスとも夏祭りに向けて楽しそうに制作している子どもたちは生き生きとし、当日の夏祭りを大いに楽しむことができました。

子どもたちにとって“外遊び”は「人として大切なこと」を教えてくれる最もふさわしい場所だと思います。ダンゴ虫やカタツムリ、たんぼぼやシロツメクサ等々、自然の優しさに触れながらたくさん遊び、視覚や聴覚、また触覚といった全身の感覚が培われていくように、これからも“外遊びを楽しめる子”に育ててまいります。

保護者の皆様においては、日々何かとお忙しいと思いますが、感染症対策同様お子さんの体調と生活リズムを整えてくださるようお願いいたします。



- 夏休み・お盆休みなどでお休みする方は、事前に連絡をお願い致します。また、お休みを利用して、お布団・中ズックなどを持ち帰り、お手入れ・お洗濯をお願いします。準備をしておきますので、持ち帰り日をお知らせ下さると助かります。
- 長期休み後は、生活リズムが乱れがちです。無理をせず、お子様のペースに合わせてお休みを楽しんで下さいね(^^)
- 汗をかく機会が増えてきましたね。タオルケットや着替えなど随時お返ししますので、お洗濯をよろしくお願い致します。汗かきの子は着替えを多めに持たせ、手拭きタオルの他に汗拭きタオルも持たせて下さいね☆
- 8月15日から佐々木 未来先生が産休に入ります

あたらしいおともだち
つぼみ組
ひまりちゃん



- れいとくん(1さい)
- まひろくん(2さい)
- れいくん(3さい)
- さらちゃん(3さい)
- きいちゃん(4さい)
- しおんちゃん(2さい)
- りょうまくん(3さい)
- ともきくん(3さい)
- ななちゃん(4さい)
- あかりちゃん(6さい)

クラスだより

《つぼみ組》

いよいよ8月。夏の暑さもピークを迎えています。暑い日には、プールに温水を入れて沐浴を楽しみたいと思います。

月齢の高いお友達は、一人で茶碗やコップを持って飲む練習をしています。徐々に上手に飲めるようになり、褒められると照れた表情をして、とても可愛らしいです♡

月齢の低いお友達は、ずりばいで一生懸命欲しいおもちゃのところに移動したり、つかまり立ちをしたりと日々成長していますよ😊



《ちゅうりっぷ組》

先日、年中組が育てている“トマト”を観察しました。「さくらんぼだぁ〜」とミニトマトを見て大歓声♪「トマトだよ」と話すと今度は、「トマト♡トマト」と大喜びの子どもたちでした。給食にトマトが並ぶと、いつも以上に喜んで食べているような気がしたのは、私だけ😊でしょうか(笑)

そして、いよいよ夏本番！子どもたちは汗をいっぱいかきながら夢中で遊んでいます。水遊びでは、顔に水がかかるのがちょっぴり怖い子もいますので、個々に合った楽しみ方で夏ならではの遊びを満喫できたらと思っています。

《すみれ組》

気持ちよく晴れ渡った青空の下で水遊びを楽しむ子どもたち。夏の暑さに負けず、元気いっぱいすみれ組さんです。

毎日水やりをしていた畑の野菜たちもどんどん成長し、ピーマンやトマトも収穫して食べられるようになりました😊さくら組さんからおすそ分けのキュウリやパセリも喜んで「食べた〜い」と競い合っています。自分たちで手をかけて育てた野菜は特別においしいのでしょうかね♪みんな収穫祭の日を今からとっても楽しみにしているようです♪



《たんぼぼ組》

梅雨明けが発表されましたが、蒸し暑い日が続いていますね。子どもたちは汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。7月から“のどかちゃん”がたんぼぼ組に仲間入りをし、更に楽しく賑やかなクラスになりました😊9名のお友達でこれからも仲良く元気に過ごしていきたいと思えます♪

暑い日には、子どもたちの体調を見ながら水遊びを楽しみたいと思っています。タオルなどのお洗濯物が増えるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

《もも組》

暑い日が続き、いよいよ夏本番ですね！水分補給や体調管理に気をつけながら夏ならではの遊びを思いっきり楽しんでいこうと思います😊

先月からお当番活動を始めました。お帳面の配布や挨拶などみんなの前に立って頑張っています！毎日2人ずつ交代で行っていますが、お当番の順番が回ってくることを楽しみにしている様子です。これからも楽しく、12人の良さを発揮できるような活動にしていきたいと思えます😊



《さくら組》

夏まつりごっこに向けてお店の看板づくりやりんごあめ、ちょうちん、財布などを作り準備していた子どもたち。「いらっしゃいませ〜」「これください」などと子ども同士でやりとりする姿がとても微笑ましかったです♪保育園最後の夏まつりごっこを思いきり楽しんでいました😊

これから気温がぐんと上がる日が増えますが、夏ならではの体験、保育を取り入れて楽しめるようにしていきたいと思えます。夏の暑さに負けず、さくら組のパワーで元気いっぱい過ごしていきたいと思えます!!

